

Ausbildungsplatzmesse „Zukunft zum Anfassen“ am 10.09.2011 in Göttelborn

„Zukunft zum Anfassen“ war der Leitgedanke der dritten saarländischen Ausbildungsplatzmesse, zu der mehr als 1000 Jugendliche nach Göttelborn kamen. Wir griffen das Motto auf und informierten praxisnah über das Arbeitsfeld Kindertageseinrichtungen.



Die Fragen der Jugendlichen wurden fachkundig beantwortet und die Begeisterung für den Erzieher/-innenberuf geweckt. Dabei gab es auch eine Reihe von männlichen Interessenten für diesen Beruf. Viele Fragen der Jugendlichen beschäftigten sich auch mit den Zugangsvoraussetzungen und Inhalten der Erzieher/-innen – Ausbildung.



Hierzu gaben die Lehrer/-innen und Schüler/-innen der Fachschulen für Sozialpädagogik an unserem Stand freundlich und kompetent Auskunft.